



شركة مصانع الزيوت النباتية الأردنية م.ع.م
Jordan Vegetable Oil Industries Co. Ltd.

Date: 09/03/2017

Ref : 22/2017/Shareholders

To: Amman Stock Exchange

Subject: Date of the Ordinary General Assembly

Meeting for Jordan Vegetable Oil Industries Co.Ltd

التاريخ : 2017/03/09

اشارتنا : 2017/22/مساهمين

السادة بورصة عمان المحترمين

الموضوع : موعد اجتماع الهيئة العامة العادي

شركة مصانع الزيوت النباتية الاردنية م.ع.م

The Board of Directors of Jordan Vegetable Oil Industries Co. Ltd decided the date of the Company's Ordinary General Assembly Meeting on 10 Am Wednesday ,05/April/2017, at Astra Plaza Company - Wadi Saqra St. - 8 Floor.

لقد قرر مجلس ادارة شركة مصانع الزيوت النباتية الاردنية م.ع.م عقد اجتماع الهيئة العامة العادي السنوي للشركة في تمام الساعة العاشرة صباحا يوم الاربعاء الموافق 2017/04/05 في قاعة استرا بلازا - الكائنة في وادي صقرة - الطابق الثامن.

Attachments: Invitation Shareholders

مرفقات : دعوة المساهمين

Kindly accept our highly appreciation and respect.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام

General Manager's

Azzam Al-Ahmad



بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان
٩ آذار ٢٠١٧
الرقم المتسلسل: ١٥٥٦
رقم الملف: ١٤١١
الجهة المختصة: المراجعة والمحاسبة

المدير العام
عزام الاحمد

8. Any other matters which the General Assembly proposes to include in the agenda, and are within the work scope of the General Assembly in its ordinary meeting, provided that such a proposal is approved by shareholders representing not less than 10% of the shares represented in the meeting

Kindly accept our highly appreciation and respect.

General Manager's

Azzam Al-Ahmad

8. أي أمور أخرى تقترح الهيئة العامة إدراجها في جدول الأعمال ويدخل في نطاق أعمال الاجتماع العادي للهيئة العامة على أن يقترن أدراج هذا الاقتراح في جدول الأعمال بموافقة عدد من المساهمين يمثلون ما لا يقل عن (10%) من الأسهم الممثلة في الاجتماع

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام



المدير العام

عزام الأحمد

